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会  議  録 

年 月 日 平成２９年６月２６日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時３６分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務部次長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校給食課長 冨山 直美 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長代理 横井 朗 

スポーツ振興課長 渡邉 一 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件   

 承認第 ６号 横手市いじめ対策委員会委員の委嘱について 

 

  

 

議決・承認事項 

承認第 ６号 横手市いじめ対策委員会委員の委嘱について 
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≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  本日も大変お忙しい中お集まりいただきまして、誠にあり

がとうございます。 

それでは、ただ今より平成２９年６月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

会議録署名委員は、１番二階堂、私と、３番加賀谷委員に  

お願いいいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、

書記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   それではよろしくお願いします。 

１ページ目それから２ページ目をお開き下さい。 

５月２２日から６月２５日までの主な参加行事等について 

報告申し上げます。              

 ５月２２日、定例の教育委員会がございました。また、同 

じ日夕方でありますが、この後行われる横手わか杉カップ実 

行委員会が開催されました。 

 ５月２３日、第１回目の県南地区教育長会議に出席してお 

ります。これは、県南の教育長が一堂に会する会議で、真ん 

中にある横手市が事務局を務めておりまして、毎年横手市で 

県南の教育長会議が開かれております。 

５月２４日、教職員初任者研修ということで、初任者は全 

体で５人今回配置されましたが、うち４名が研修の必要な初 

任者ということで、私と教育指導部長と講話をしたところで 

あります。 

５月２４日、同じ日ですが公民館長会議に参加をいたしま 

した。今年から地区交流センター化が始まりまして、公民館 

長の年間の活動計画等についての説明を受けたところで、大 

分、交流センター化を意識したものになっているなぁと感じ 

たところであります。 

５月２５日、租税教育協議会が税務署で行われました。 

同日、奨学生の選考委員会が行われまして、委員長にもご 

参加いただいて選考したということであります。 

５月２６日から教育長訪問が始まりまして、２６日は睦合 

小学校、６月１日には植田小学校、平鹿中学校３校を訪問し 

ています。今年、十文字地区で公開研究があるということも 

あり睦合小、植田小については昨年度よりも中身の変わった 
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計画が出されて、大変期待をしているところです。 

５月２６日、午後からになりますが、十文字中学校の校内 

研究会に顔を出して今後の研究会に向けての話をしたとこ 

ろです。 

５月２８日日曜日ですが、これは残念ながら中止といいま 

すか、前日が雨天で試合ができませんでしたので練習会のよ 

うな形になりました。 

５月２９日ですが議案説明会が行われました。 

５月３０日は、ねんりんピックの実行委員会に出席しまし 

た。 

同じく３０日、道徳の教科用図書採択委員会、各委員の皆 

様にもご参加いただきました。 

５月３１日、学校経営研究会、大雄小と横手明峰中学校、 

これは校長会が主催するものでありますので、大雄小、明峰 

中の授業を見てきたということです。 

６月５日から定例の６月議会が始まりまして、６月２１日 

までの期間でありましたが、終了いたしました。補正予算等、 

教育委員会が出したものについてはすべて承認していただ 

いています。 

議会期間中ですが、６月６日、小中学校の教頭会の全体研 

修会がございました。 

また、６月１７日から１８日まで横手市の中学校総合体育 

大会、いわゆる夏の大会が行われまして、各校、一生懸命頑 

張っておりました。７月になれば、全県大会ということでな 

んとか、全県でも市の中学生たちの頑張りが見られればいい 

なと思っています。 

６月２０日は、保育実践力向上研修会がございまして、保 

育所、幼稚園の先生方と小学校の先生方が、一堂に会して保 

育の実践力向上に向けて、様々と情報交換するという会が行 

われ、大変有意義な時間になりました。 

６月２３日金曜日でしたが、原沢久喜、柔道のリオの銀メ 

ダリストですが、横手に来られまして、小中学生が一緒に教 

えていただき、夜はレセプションを行ったということです。 

私も、初めて銀メダルを手にいたしまして、大変感激をいた 

しました。 

６月２５日は、鶴田県議の議長就任の祝賀会に顔を出しま 

した。 

以上です。 
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二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございましたら 

お願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、次第４の議事に入らせていただきます。 

日程第１ 承認第６号 横手市いじめ対策委員会委員の委 

嘱について説明をお願いいたします。 

 

教育指導課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 承認第６号 横手市いじめ 

対策委員会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょ 

うか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 承認第６号を承認と 

させていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２９年６月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 


